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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2020 öffentlich 

 Ausschuss für Finanzen, Rechnungsprüfung und Vergaben 12.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Situation des Vollzugs bei Bußgeldern im Rahmen der StVO ist derzeit unklar und rechtlich 

schwierig zu beurteilen.  

 

Insbesondere aus finanzieller Sicht stellen sich in dem Zusammenhang folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Bußgeldbescheide im Vollzug der StVO wurden seitens der Stadt Erfurt im 

vergangenen und in diesem Jahr bisher insgesamt erlassen und wie viele davon vor der 

Rechtskräftigkeit der StVO-Novelle des Bundes? 

 

2. Wie viele der Bußgeldbescheide führten zu rechtlichen Auseinandersetzungen mit 

welchem Ergebnis? 

 

3. Wie viele Bußgeldbescheide wurden nach Inkrafttreten der StVO-Novelle seitens der Stadt 

Erfurt ausgefertigt und wie viele davon führten zur rechtlichen Auseinandersetzung bzw. 

laufen noch? 

 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

07.07.2020, gez. i. A. Hein 
Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion CDU, Herr Panse 
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